
・令和元年度執行、朝霞市議会議員一般選挙にて二期目当選しました。
・いよいよ二期目がスタート。建設常任委員会への配属が決まりました。
・特集！任期最初の一般質問は、先の選挙公約に沿ってトライしました。
たはら亮公式Ｆａｃｅｂｏｏｋでも詳細を報告しています！是非アクセス^^
・松井弘県議会議員の初めての一般質問、多くの刺激を貰いました。

本号ひとことダイジェスト！
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令和元年度執行、朝霞市議会議員一般選挙にて二期目当選！
〇感謝の気持ちを込めて、二期目当選のご報告。

たはら亮Ｒｅｐｏｒｔ号外にて詳細な選挙結果を皆様
へ報告しましたが、改めまして二期目当選の報告を
させていただきます。非常に厳しい戦いでした。

有権者数１１３，１２３人のうち、最終投票者数が３
５，５５６人、最終投票率は３１．４３％という数字でし
た。前回投票率３４．０９％より２．６６％も低下する
という結果に、とても衝撃も受けています。

多くの方が無関心かも知れませんが、皆様の暮ら
し、子育て、福祉、経済、決して無関係ではないの
が政治であり選挙である、このように訴えてきました。

皆様から新たに負託をいただいた四年間。いかに
政治への関心を広げられるか、自らの政治活動を
しっかりと継続しつつ、議会の仲間とも力を合わせ、
新たなチャレンジにも取り組みたいと思います。

○二期目の初議会、これから２年間の人事が決まりました。

左記に令和元年１２月からの朝霞市議会人事をまとめまし
た。たはら亮が引き続き所属する会派「輝政会」からは、議長、
議会運営委員長、２つの常任委員長を送り出します。

市政は量的にも質的にも複雑化してきているため、部門ご
とに分かれて専門的に検討した方が効率も良く、深く議論で
きることから、本市では４つの常任委員会を設けています。

たはら亮の二期目任期前半は、建設常任委員会へ所属す
ることが決まりました。都市建設部、上下水道部に関係する
事項を担当し、主に都市計画、道路、建築、水道事業に関す
る議案などを扱う常任委員会で、初めての専門分野です。

これで４つのうち３つの分野での経験を得ることになります。
市政の安定運営と、更なる発展へつながる提案に努めます。

いよいよ二期目スタート。建設常任委員会への配属が決まりました。

令和元年１２月からの朝霞市議会人事

議長 石原茂（輝政会）
副議長 岡崎和広（公明党）
監査委員 獅子倉千代子（輝政会）
議会運営委員長 野本一幸（輝政会）
同副委員長 利根川仁志（公明党）

総務常任委員長 柏谷勝幸（輝政会）
同副委員長 獅子倉千代子（輝政会）
教育環境常任委員長 遠藤光博（公明党）
同副委員長 福川鷹子（輝政会）
建設常任委員長 駒牧容子（公明党）
同副委員長 田原亮（輝政会）
民生常任委員長 山下隆昭（輝政会）
同副委員長 須田義博（輝政会）
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このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。

後援会事務所〒３５１‐０００５朝霞市根岸台２‐５‐２５☏０４８‐４６５‐８２３６📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

〇特集！任期最初の一般質問を紹介します。

先の選挙で皆様とお約束した選挙公約、その
全てに沿って最初の一般質問を行いました。

緊張からか、大切なテーマの再質問をすっ飛
ばしてしまう大ポカをやってしまいましたが、た
はら亮公式Ｆａｃｅｂｏｏｋで質問詳細と動画を掲載
していますので、是非アクセスお願いします^^

初めて埼玉県議会一般質問を傍聴しました。
〇松井弘県議会議員の初めての一般質問。非常に多くの刺激を貰いました。

本年４月の埼玉県議会議員選挙、地元の
大先輩である松井弘候補を応援しました。

県議会議員となった松井先輩の初めての
一般質問が行われるとご案内をいただき、
緊張と共に初めての県議会議場へ応援に
行って参りました。新人とは思えない堂々と
した問い質し、本市とも関連の深い質問の
数々に、非常に多くの刺激を受けました。

国と市、県と市、これらのつながりは非常に重要ですが、実際に県政壇上に
て市の課題を取り上げ、議論をしている姿を生で見るのは初めての経験です。

たはら亮二期目最初の一般質問、今回のテーマとも重なる部分が多かった
ことから、幾つか参考にさせていただいた次第です。これからも松井弘県議と
密に連携し、本市の更なる発展に活かして参りたいと考えております^^

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所を開設、
平成２１年からは行政書士・社会
福祉士「ゆい生活法務事務所」を
運営し、民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

中３、小４、年中の３人の父親と
して朝霞第二小学校ＰＴＡに参加
すると共に、東町内会では役員と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

１、わがまち朝霞を誇れる

２５４バイパス延伸と朝
霞市都市計画では、黒目
川通線との交差や東耕地
の開発を問い、より市民
生活に資する開発、そし
て物語のあるまちづくりを
訴えました。

風水害時におけるペット
の避難については、皆様
からの声を紹介しつつ、
同行避難が可能であるこ
との周知、屋内へもペット
の受け入れが可能な同伴
避難の検討を求めました。

２、安心して子供を育てる

本年度からスタートした
コミュニティスクールの現
状と課題、これは大ポカ
やらかして消化不良です。
改めて取り上げます^^;

子供達の政治への関心
を高めるために、市議会
本会議や委員会の見学、
夏休みの勉強の場として
市議会議場を開放するな
どを提案しました。

ワクワクすることやりた
いですね！賛同が広がる
よう丁寧に対話します。

３、地元企業の振興発展

朝霞市産業振興基本計
画の目玉事業であるリー
ディングプロジェクトにつ
いて、これまでの進捗と今
後の展開を問いました。

起業支援としてバリアフ
リーに限定しない店舗リ
フォームの新たな補助制
度創設、就労支援では
ワーク・ライフ・バランスに
係る新たな認証制度に取
り組みます。市内産業の
振興発展のため、果敢な
アクションを後押しします。

４、年を重ねても安心

先の台風１９号、避難行
動要支援者支援制度の
活用について、特に医療
依存度の高い方の避難
支援について問いました。
緊急入院の協定はもとよ
り平時の備えが重要です。

高次脳機能障害や遷延
性意識障害の実態把握
では、障害者手帳や主治
医意見書の障害名記載
について、医師会等への
働きかけが必要ではない
かと問題を提起しました。


